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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA.GG.

VII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche Sportive e Giovanili

Servizi sportivi ed impianti sportivi – Manifestazioni sportive, politiche giovanili – Rapporti con l’università

Verbale n. 7 del 31 maggio 2011

L’anno 2011, il giorno 31 del mese di maggio alle ore 16.45, regolarmente convocata con lettera d’invito
del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la VII Commissione
Consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
TONIATO Michele Presidente P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
LINCETTO Paola V.Presidente P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
MARIN Marco V.Presidente P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Capogruppo P
SCAPIN Fabio Capogruppo A CUSUMANO Vincenzo Componente P
BUSATO Andrea Capogruppo A CESARO Paolo Componente P
MANCIN Marina Capogruppo P DI MARIA Federica Componente A
RUFFINI Daniela Capogruppo A VENULEO Mario Componente A
SALMASO Alberto Capogruppo P CAVALLA Gregorio Componente A
GRIGOLETTO STEFANO
delegato da Aliprandi

Consigliere P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore Sport, Impianti
Sportivi, Manifestazioni Sportive Umberto Zampieri; il Capo Settore Servizi Sportivi Dr.ssa Carla Franch, il
Capo Settore Infrastrutture ed Impianti Sportivi Ing. Massimo Benvenuti, l’Ing. Rossi del Settore
Infrastrutture ed Impianti Sportivi.
E’ altresì presente l’uditrice Nadia Berton.
Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore

Alle ore 17,00 il Presidente Toniato Michele, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Grandi manifestazioni sportive a Padova e stato di avanzamento dei lavori di adeguamento degli

impianti.
2. Varie ed eventuali

Presidente
Toniato

Illustra l’ordine del giorno e ringrazia l’Assessore Zampieri.

Assessore
Zampieri

Ringrazia ed afferma che ci tiene molto ad informare i Consiglieri, tenuto conto che gli
argomenti sportivi sono discussi solitamente in Giunta Comunale.
Fa presente che nei giorni scorsi si è tenuta a Padova la finale del campionato di
pallavolo under 14 e che nel mese di giugno ci saranno altri due eventi importanti nella
nostra città:
• Il mondiale di rugby under 20 con fasi eliminatorie e finali;
• Partita di world league di pallavolo Italia – Corea.
Precisa che per quanto riguarda i mondiali di rugby, dopo molte trattative con la Fir, solo
a Padova è stato costituito un comitato, formato dalle società di rugby presenti nel
territorio, che sta organizzando molte attività collaterali all’evento.
Ricorda che nei giorni scorsi il Petrarca Rugby ha vinto lo scudetto, e che l’apertura
ufficiale dei mondiali di rugby è prevista a Padova il sette giugno.
Ricorda, oltre allo scudetto del Petrarca rugby, i risultati raggiunti nelle varie discipline
dalle società sportive di Padova:
• Promozione in A1 della Pallavolo Padova;
• Play-off per salire in serie A del Calcio Padova;
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• Finale scudetto Hockey Line del Ghost Padova.
Fa presente che, per quanto riguarda l’impiantistica, due settimana fa la Giunta
Comunale ha deliberato la realizzazione del secondo stralcio del Palaindoor e che a
breve sarà effettuata la gara d’appalto per un valore di 1.200.000,00 euro per la
realizzazione degli impianti e degli spogliatoi. Ricorda che, per il completamento
dell’opera, rimane ancora da acquistare la pista di atletica che è già stata finanziata
dalla Regione Veneto per il 50%.
Afferma che, tenuto conto degli enormi costi di gestione della struttura per il
riscaldamento ed al fine di risparmiare, oltre al tetto fotovoltaico si stanno cercando di
effettuare le necessarie valutazioni per l’installazione di un impianto ad olio di colza per
la cogenerazione di energia ed anche al fine di realizzare un piccolo reddito.
Fa presente che è stato effettuato il secondo finanziamento della tensostruttura del
Parco Morandi, e che a breve inizieranno i lavori che presumibilmente finiranno per
l’inizio dell’autunno.
Ricorda che ci sono dei problemi per la realizzazione della tensostruttura sulla piastra di
Salboro, ora inutilizzata, in quanto si è in attesa del finanziamento regionale e che per
quanto riguarda l’impianto di via Cavalieri a Brusegana sono stati completati i lavori
relativi alla realizzazione degli spogliatoi prefabbricati.
Fa presente inoltre che, in vista dei mondiali di rugby under 20, sono stati eseguiti una
serie di lavori di sistemazione e messa in sicurezza dello stadio Plebiscito.

Presidente
Toniato

Ringrazia l’Assessore Zampieri per la panoramica esposta relativamente alle
manifestazioni ed agli impianti sportivi.

Cesaro Afferma che il movimento sportivo padovano sta andando molto bene ed è preoccupato
per la situazione relativa alla piastra di Salboro. Chiede quanti soldi bisogna spendere
per abbattere e ricostruire l’impianto di Brusegana.

Assessore
Zampieri

Fa presente che per Brusegana il costo previsto è di 300.000,00 euro

Cesaro Crede che sia necessario che l’amministrazione trovi le risorse per risolvere il problema
relativo alla realizzazione della tensostruttura di Salboro.

Assessore
Zampieri

Condivide il pensiero del consigliere Cesaro, ma afferma che ora i fondi regionali non ci
sono e che il Comune di Padova ha a disposizione solo 90.000,00 euro derivanti da un
premio assicurativo incassato di recente.

Berno Crede che l’amministrazione comunale stia facendo il massimo sforzo al fine di
sistemare gli impianti sportivi che necessitano di interventi, e fa presente che molte volte
ci sono stati problemi con altre istituzioni che hanno causato l’allungamento dei tempi di
realizzazione delle opere. Afferma che se si liberano soldi l’amministrazione è
disponibile alla realizzazione degli interventi necessari alla sistemazione degli impianti.

Grigoletto Afferma che gli piacerebbe che ci fosse un impegno maggiore da parte
dell’amministrazione comunale al fine di finanziare la sistemazione degli impianti sportivi
a scapito di altre opere (ad esempio la ciclabile della stanga) che magari possono
essere rimandate in tempi successivi.

Assessore
Zampieri

Afferma che se la Regione Veneto delibera il finanziamento di una parte della somma
necessaria per la realizzazione delle opere, il Comune di Padova provvederà alla
compartecipazione della spesa finanziando la differenza per il completamento
dell’opera.

Berton Chiede, come già fatto dalla consigliera Ruffini in una precedente commissione, di
sapere con quale somma contribuiscono le società sportive alle entrate del bilancio
comunale e a che punto è la trattativa per la pista di atletica con il Comune di Genova

Assessore
Zampieri

Afferma che i dati relativi alle società sportive sono a disposizione presso il Settore
Servizi Sportivi e che per quanto riguarda la pista di atletica è stata fatta richiesta
formale di acquisto al Comune di Genova che ha risposto in modo negativo.

Mancin Chiede che tipo di indotto economico comporta per la città l’evento dei mondiali di rugby
e se è stato pensato un collegamento anche con il settore commercio e cultura per una
promozione globale della città.

Assessore
Zampieri

Afferma che l’evento è stato condiviso con l’assessore al commercio Dalla Vecchia e
che la città di Padova ospiterà le squadre di Inghilterra, Scozia e Australia. Fa presente
che da informazioni assunte gli alberghi padovani hanno ricevuto molte prenotazioni da
parte di clienti provenienti dalla Gran Bretagna.

Franch Afferma che anche le nazionali di rugby unitamente ai propri staff tecnici soggiornano
presso alberghi della nostra città e che l’inaugurazione del sette giugno 2011 dal Salone
del Palazzo della Ragione sarà un evento mondiale in quanto saranno collegati in
mondovisione 131 paesi.

Alle ore 17,35 esce il consigliere Cusumano
Mancin Afferma che il coordinamento tra assessorati è molto importante per promuovere tutta la

città di Padova.
Cesaro Condivide il pensiero della consigliera Mancin e chiede di lavorare in tempi utili per
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promuovere anche pacchetti collaterali (culturali, benessere/terme ecc.) agli eventi
sportivi in programma nella nostra città.

Il Presidente
Toniato

Alle ore 17,40, considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i
presenti e chiude la seduta.

Il presidente
Michele Toniato

Il Segretario verbalizzante
    Christian Gabbatore


